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IL CASO

A
nche il Consiglio di 
Stato dice no a Eco-
seib  e  consociate.  
Resta valido l'affida-

mento diretto della raccolta 
dei rifiuti alassini a Sat, che in-
tanto incassa il sÏ dell'assem-
blea all'acquisto delle quote 
della discarica del Boscaccio. 

Il ricorso di Ecoseib, Ecoin 
e Icos contro l'affidamento in 
house  dell'estate  2019  era  
una bella spada di Damocle 
che  lasciava  nell'incertezza  

l'azienda pubblica e la citt‡ di 
Alassio. 

I vecchi gestori, infatti, con-
testavano non solo la tempi-
stica (sostenendo di essere ti-
tolari del servizio fino all'apri-
le 2020), ma anche la stessa 
legittimit‡  dell'affidamento,  
mettendo a repentaglio tutta 
la procedura, e persino la de-
cisione  stessa  dell'ammini-
strazione comunale di optare 
per l'affidamento pubblico e 
diretto. La loro tesi Ë stata re-
spinta  prima  dal  Tar  e  ieri  
mattina dal Consiglio di Sta-
to. ́ » un risultato davvero im-

portante, perchÈ mette fine 
in maniera positiva ad una di-
sputa su una questione di no-
tevole spessore, che entrava 
nel merito delle scelte ammi-
nistrativeª commenta l'asses-
sore agli affari legali Franca 
Giannotta.  Nel  frattempo,  
sempre ieri mattina, l'assem-
blea di Sat ha approvato l'ac-
quisto del 25 % delle quote di 
Ecosavona (ossia della disca-
rica del Boscaccio) che erano 
in mano al Comune di Vado, 
completando cosÏ la ifilieraw 
che dalla raccolta dei rifiuti 
porta fino allo smaltimento. 
´Stiamo gi‡ operando a un 
piano industriale innovativo 
per realizzare un ciclo inte-
grato dei rifiuti o annuncia il 
presidente Massimo Zunino- 
in linea con la nostra missio-
ne aziendale, anche in rela-
zione all�ingresso di nuovi co-
muni nella gestione di Sat gi‡ 
dai primi mesi del 2021 e in vi-
sta del possibile affidamento 
in house del servizio integra-
to dei rifiuti stabilito a livello 
provinciale con l�Ambito Uni-
coª. �

L. REB.

il sindacato chiede un incontro con azienda, anci e provincia

Poste, appello Cgil al prefetto:
´Uffici chiusi, pi˘ assunzioniª

A Cairo il primo cittadino, 
dopo le interrogazioni 
della minoranza,
ha annunciato un esposto
sui disservizi nelle frazioni

Luisa Barberis / CAIRO

Arriva come un inaspettato (e 
alquanto sgradito) regalo di fi-
ne anno l�aumento dell�addi-
zionale comunale Irpef. L�im-
posta sul reddito delle perso-
ne fisiche sar‡ pi˘ pesante per 
i cairesi. La scelta Ë stata vara-
ta  nel  Consiglio  comunale  
dell�altra sera, ma ha inevita-
bilmente sollevato un ginepra-
io di polemiche e lo scontro tra 
maggioranza  e  opposizione.  
´Incredibile  -  sono  passati  
all�attacco i consiglieri di oppo-
sizione Matteo Penino, Gior-
gia Ferrari, Alberto Poggio, Sil-
vano Nervi e NicolÚ Lovanio - 
Nel momento peggiore della 
crisi pandemica, la giunta di 
Cairo ritiene obbligatorio au-
mentare l�addizionale comu-
nale. Incider‡ per ogni nucleo 
familiare per circa 50 euro e 
colpir‡ tutti: artigiani e com-
mercianti, lavoratori e cassain-
tegrati, professionisti e impre-
seª. L�introito stimato Ë di 180 
mila euro, soldi che arriveran-
no nelle casse comunali, aiu-

tando l�amministrazione a far 
quadrare il bilancio. Una scel-
ta bocciata in toto dall�opposi-
zione, che preferiva soluzioni 
alternative,  ma  che  Ë  stata  
sconfitta dal voto favorevole 
alla manovra della maggioran-
za.

´Questa  scelta  serve  alla  
giunta per coprire costi che la 
stessa si Ë creata in 3 anni e 

mezzo di mandato - Ë l�obiezio-
ne della minoranza - Rispetto 
al passato la spesa Ë salita per 
via di un segretario comunale 
a tempo pieno e per costi di se-
greteria in generale. Quindi la 
maggiore spesa che subiran-
no i cittadini non si traduce in 
migliori servizi, ma serve a co-
prire l�andatura incerta di que-
sta giunta e del suo sindaco, 
piuttosto spendaccione. Quan-
do mancano i soldi, aumenta-
no le imposteª. 

Il sindaco Lambertini offre 
un�altra spiegazione delle esi-
genze di bilancio: ´Se avessi-
mo avuto altri  margini,  non 
avremmo preso questa scelta. 
Ma la minoranza sa benissimo 
che il bilancio del Comune Ë 
da anni in bilico. Anzi Ë sem-
pre stato portato in equilibrio 
con risorse esterne. Quest�an-
no non Ë stato possibile, alla fi-
ne abbiamo dovuto scegliere e 
abbiamo  dovuto  aumentare  
l�Irpef proprio per dare stabili-
t‡ al bilancio e mettere l�ente 
al riparo. E� la soluzione pi˘ 
equa e meno impattante, per-
chÈ, anche se andiamo a chie-
dere 20 euro in pi˘ alle perso-
ne, allo stesso tempo abbiamo 
alzato la fascia di esenzione, 
portandola da 7.500 a 10 mila 
euro, proprio per tutelare chi 
Ë in difficolt‡. Facendo que-
sto, per il secondo anno di fila, 
portiamo in approvazione il bi-
lancio a fine anno: vuol dire 
che  da  gennaio  potremo ri-
spondere a ogni esigenza. Stia-
mo comunque lavorando per 
ridurre tutte le speseª. Nel mi-
rino finiscono i costi dell�illu-
minazione pubblica, conven-
zioni e contratti, che ora ver-
ranno limati. � 

Vecchi gestori esclusi dal Consiglio di Stato
La societ‡ di Vado ratifica il 25% di Ecosavona

I rifiuti di Alassio

restano con la Sat:

ricorso bocciato
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sorpresa di fine anno a cairo. il sindaco: ´se avessimo avuto altri margini, non avremmo fatto questa sceltaª

Aumenta lŽaddizionale Irpef,
scontro in Consiglio comunale
I 180 mila euro in arrivo aiuteranno la giunta Lambertini a far quadrare il bilancio
La minoranza: ´Stangata nel momento peggiore: 50 euro in pi˘ a cittadinoª

Il Consiglio comunale di Cairo si Ë spaccato sullȅaumento dellȅIrpef

Pi˘ assunzioni per far fronte 
alla riduzione degli orari di 
apertura degli uffici postali 
in  Provincia.  Una  richiesta  
da  formalizzare  nell�incon-
tro chiesto al prefetto Cana-
n‡ a cui invitare Anci ,Provin-
cia e Poste.

»  la  posizione  della  Cgil  
che ieri  mattina ha chiesto 
un incontro alla Prefettura, 
alla Provincia e al Comune di 
Savona dopo aver proclama-
to  uno  sciopero  regionale  
per il periodo dal 17 dicem-
bre al 16 gennaio: ´Al fine di 
potere mettere in campo so-
luzioni tempestiveª. » la ri-
chiesta avanzata dal segreta-
rio della Cgil Andrea Pasa in-
sieme ai colleghi sindacalisti 
Fausto Da Bove (segretario 
Spi /Cgil, settore pensionati) 
e  Franco  De  Tomin  (Slc  
/Cgil) che hanno scritto  al  
prefetto Antonio Canan‡ e al 
presidente  della  Provincia  
Pierangelo Olivieri, oltre che 
ad Anci e Poste. ́ Sono ormai 
numerosi i sindaci della pro-
vincia e i cittadini che denun-
ciano una situazione non pi  ̆
sostenibile a causa del conti-
nuo ridimensionamento de-
gli orari di apertura al pubbli-
co degli uffici postali su tutto 
il territorio savonese, soprat-

tutto nei comuni dell�entro-
terra- Ë scritto nella lettera al 
prefetto mandata dalla Ca-
mera del  Lavoro-  tale  ridi-
mensionamento causato so-
prattutto dalla mancanza di 
personale, che la nostra orga-
nizzazione ha pi˘ volte de-
nunciato  all�azienda  senza  
avere risposte positive tanto 
da proclamare uno sciopero 
regionale, in questi mesi di 
pandemia sta generando dis-
servizi che si riflettono in ma-
niera molto negativa sulla cit-
tadinanza  soprattutto  sugli  
anziani e sulle persone pi˘ 
fragili  e  sui  lavoratori  del  
compartoª. 

Intanto il sindaco di Cairo, 
Paolo Lambertini, martedÏ se-
ra in consiglio comunale nel 
rispondere ad un�interroga-
zione su disservizi e aperture 
a  giorni  alterni  presentata  
dal  gruppo  di  opposizione  
iCairo civica e democraticaw 
ha annunciato di aver presen-
tato un esposto per chiedere 
alla magistratura di control-
lare la situazione e valutare 
eventuali  disservizi  subiti  
dalla  popolazione.  ´Abbia-
mo mosso molti, a partire da 
Anci per riavere i servizi, ma 
restano i problemi sulle fra-
zioni e sono inaccettabiliª ha 
detto il sindaco. � 

Una  manifestazione  con  i  
sindaci in piazza per rivendi-
care servizi e risposte per l�o-
spedale di Cairo. » la propo-
sta avanzata dal consigliere 
Giorgia Ferrari,  capogrup-
po dell�opposizione iCairo 
civica e democraticaw. Tutto 
Ë scattato da un�interroga-
zione sulle difficolt‡ di colle-
gamento tra la Valbormida 
e gli ospedali della costa du-
rante le nevicate. Un nodo 
per il quale i consiglieri han-
no pi˘ volte chiesto una se-
conda automedica ad Asl e 
Regione, anche se non sono 
mai arrivate risposte. ´Cre-
diamo  sia  arrivato  il  mo-
mento di essere pi˘ incisivi 
o ha spiegato Ferrari o il San 
Giuseppe Ë al lumicino. Ho 
proposto una manifestazio-
ne come stanno gi‡ organiz-
zando a Ponente. Ho inoltre 
ricordato al sindaco che lui 
aveva proposto di dimetter-
si, nel caso in cui non avesse-
ro riaperto l�ospedale. Sia-
mo sempre pronti a soste-
nerlo con dimissioni in bloc-
coª. Di diverso avviso Ë Lam-
bertini: ´ChiederÚ di aprire 
un  tavolo  con  la  Regione  
per avere investimenti, nuo-
ve attrezzature e l�autome-
dica. Servono risposte, qua-
lunque esse siano. La solu-
zione, perÚ, non Ë una mani-
festazione: quella del 2012 
non ha portato nullaª. � 

ipotesi dimissioni

Manifestazione
dellŽopposizione
per lŽospedale

Il sindaco Lambertini

24 SAVONA VALBORMIDA GIOVEDÃ 31 DICEMBRE 2020
IL SECOLO XIXIL SECOLO XIX

Copia di 437f9cdc98f3d503d68f3b3cec8cc294

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5247&m=db



